

Deportes

FÚTBOL

31

NAVEGACIÓN

XX

La actualidad del fútbol juvenil provincial que lidera el C.D. Cuenca

Crónica de las etapas del Sildavia 4x4 en el II Trofeo Sáhara Aventura Marruecos



MOTOS DIONISIO
Paseo San Antonio, 8 - Tlao. y Fax: 969 21 20 12 - CUENCA

CONCESIONARIO OFICIAL:

AGRICULTOR!
ESTAMOS EN CAMPAÑA PARA LA RECOGIDA DE ACEITUNAS

FÚTBOL ANTE LA VISITA DEL HÉRCULES

Ángel Pérez espera el apoyo de la afición

La directiva ha declarado "medio día del club" el encuentro del domingo, último del año

Esta tarde, partidillo en La Fuensanta, con toda la plantilla, tras la jornada de descanso de ayer

Jotaue
EL DIA

Gran partido el que se anuncia para el domingo en La Fuensanta entre el Hércules (cuarto clasificado con 26 puntos) y el Conquense, décimo en la tabla, con 21, los mismos puntos que consiguió el equipo la pasada campaña al concluir la primera vuelta, y aún quedan cuatro jornadas para terminar la actual, aunque el del domingo 16 de diciembre será el último partido del año 2001 en La Fuensanta para el Conquense.

La directiva que preside Ángel Pérez ha declarado el encuentro del domingo como "medio día de ayuda" al club. El propio presidente, que mantuvo una reunión el pasado martes en la sede del club con los miembros de la directiva, manifestaba que "espero que la afición entienda esta medida y nos siga apoyando como hasta ahora, de la misma manera que este presidente quiere llevar al club lo más alto posible".

Ángel Pérez no es de los que se quejan, pero el tesorero, Carlos Lacort, venía a señalar que "aún no hemos recibido esas ayudas necesarias para el mejor funcionamiento del club y todo son problemas. El presidente está haciendo un gran esfuerzo, mientras que las ayudas que pedimos por diversos conceptos tardan en



Sergio Muñoz se perfila como delantero centro para el domingo.

llegar". Ángel Pérez se mostraba muy satisfecho con la plantilla, en todos los aspectos, "aunque hemos podido sumar algún punto más". Y apostilla: "Si no se hubiese lesionado Alkorta y Diego Pérez no se va a ser fácil que estariamos más arriba". Sobre el gallego Diego Pérez aún sigue el conflicto

y ahora que se va a abrir el plazo de fichajes del invierno de nuevo le han entrado las prisas para poder jugar en el Compostela. El Conquense ya ha enviado la pertinente carta con sus pretensiones. Sobre ese "mercado de invierno" el presidente no se manifiesta porque "tiempo habrá para hacer

algo si es que lo hacemos". Los partidos ante el Hércules y Alcalá pueden marcar el devenir de un club que, en opinión de su presidente, puede llegar lejos. "Me da una envidia saber las ayudas que tienen clubes como el Getafe o el Gimnástico de Tarragona".

Entrenamiento

La plantilla del Conquense, por su parte, prepara el partido del domingo frente al potente Hércules. Esta semana el trabajo ha variado por el partido de Getafe, y dado que el lunes hubo entrenamiento, ayer el técnico dio descanso a los jugadores. Hoy habrá doble sesión, preparatoria por la mañana en el "Obispo Laplana", y por la tarde, a partir de las cinco, el clásico partidillo de los jueves en La Fuensanta, con los 23 jugadores de la plantilla, incluidos Kiko, ya recuperado, y el meta Blanco, que ayer empezó a correr. Las ausencias de Santi y Jaime serán cubiertas con casi toda seguridad por Garmendia y Sergio, en tanto que Bruno, tras el gran segundo tiempo en Getafe, podría jugar inicialmente.

Digamos para concluir que en la reunión de la directiva se trató sobre el equipo de División de Honor al que va a llegar un nuevo delantero, hermano de un jugador del primer equipo.

SANCIONES

Santi, Jaime, Fernando y Castro se pierden el Conquense-Hércules

EFE

El juez de competición decidió sancionar ayer miércoles, a los jugadores del Conquense Jaime Martínez Núñez "Jaime" y Santiago López Ramírez "Santi López" con un partido de suspensión por acumulación de amonestaciones. El resto de acuerdos correspondientes a la última jornada disputada en el grupo III de Segunda B son los siguientes:

Dos partidos por "producirse de manera violenta con otro jugador, concurriendo la circunstancia agravante de reincidencia", a García Fonseca (Alcorcón). Un partido por "producirse de manera violenta con otro jugador" a Navarro Pedros (Valencia) y Morante Pardines (Alicante).

Un partido de suspensión por "infracción de las reglas de juego determinante de expulsión" a Bacallado Afonso (Lanzarote). Un partido de suspensión por "acumulación de amonestaciones" a López Gil (Getafe), Herrero Bacza (Alcorcón), Hernández Hernández (Pájara P.J), Heras Miguel (Alicante), Fernando Béjar Dura y Castro Caputo (Hércules), Molina Miranda (Universidad LPGC).

Entrenadores

Un partido de suspensión por doble amonestación y Linares Loatza (Benidorm) y por acumulación a Quintana Nieves (Universidad LPGC).

PARA EL SÁBADO, 22

Se adelanta el Alcalá-Conquense

El partido Real Sociedad Deportiva Alcalá-U.B. Conquense de la jornada 17, del domingo 23 de diciembre, ha sido adelantado para el sábado 22, a las cuatro de la tarde, en el campo "Virgen del Val" de Alcalá de Henares. El club madrileño se ha dirigido a la Balompédica para jugar ese día, dando su conformidad. Es casi seguro que la mayoría de encuentros se juegan ese día.



"El Moti", de pie, a la derecha con chandall, con el equipo de Caja Castilla-La Mancha el pasado 9 de octubre

NECROLÓGICA

Murió Joaquín Muñoz "El Moti"

Se nos ha ido un deportista; se nos ha ido una gran persona, se nos ha ido "El Moti", un personaje popular en todos los ámbitos de la ciudad y de manera especial en el deporte. Joaquín Muñoz López, deportista nato y neto, falleció ayer, a los 69 años de edad. Fue un ejemplar deportista y un gran fisioterapeuta; tenía manos de santo para curar cualquier golpe o lesión. Fue jugador, boxeador, deportista, amigo de todos. Hace pocas semanas estaba junto al equipo de su empresa, Caja Castilla-La Mancha, en el torneo Intercajas. Hoy está en el cielo. Cuenca le recordará siempre.

BALONMANO

Elche-C. Encantada, el sábado a las 19,15

El BM. Ciudad Encantada visita el próximo sábado al BM. Elche Kaitex Deportes, en el último partido de la primera vuelta y del año, ya que la segunda vuelta dará comienzo el 12 de enero, con visita al Abaranera de Murcia. El partido en Elche se jugará a las 19,15 en el Pabellón Carrus, con arbitraje de los andaluces Rodríguez Ruiz y Martínez Sánchez.